

Plaque plate voix et données pour 1 élément avec cache anti-poussière et 1 connecteur RJ45 catégorie 6 UTP aluminium Simon K45

RÉF. K96U/8



INFORMATION DE BASE

DESCRIPTION

In the series Simon K45, you will find this plate of voice and data plate, with dust cover for an element and a single RJ45 connector, category 6 UTP aluminium finish, it is a flat base plate and individual with number of modules. For its connection is required, the insertion tool. It is possible to take the same plate for one or deux RJ45 connectors. With a depth of 30 millimetres and measures 45 x 45 mm, the plate, it can be combined with vertical enclosures, if it is also the 90 ° positioner (ref. K66). Supports the wire cross-section 22-26 AWG. This plate Simon K45 voice and data is manufactured with metal components isolated thermoplastically. The material is self-extinguishing and without any type of halogen. This guarantees the security of the same, even in conditions with high temperatures. To install it is possible to resorting to recess it or to do it in a surface-mounted. It is easy cleaning and maintenance, it is only necessary to wipe it regularly with a soft cloth, always avoiding abrasive cleaners.

FINITION

Aluminium

COMPATIBILITÉ

Boîtiers Simon K45 à installer dans le mur, le sol, le plafond et le mobilier et boîtiers Simon 500 Cima (à combiner avec l'adaptateur K45 à 500 Cima réf.50012088-033)

CONTENU DE L'EMBALLAGE

Plaque plate voix et données avec cache anti-poussière, connecteur RJ45 catégorie 6 UTP et manuel d'installation

CLASSE ETIM

EC000018

REMARQUES

Lors de la combinaison de la plaque voix et de la plaque de données dans des boîtiers verticaux (mini-colonnes, colonnes, Teleblock, canaux, supports de mécanisme, etc.), vous devez utiliser le positionneur à 90 ° (réf. K66) pour guider la plaque en position verticale.

INFORMATION TECHNIQUE

MARCHÉ DISPONIBLE
CE

SECTION DE CÂBLE ADMISE
(MM)

22-26 AWG câblage

CONNEXION RJ45

Avec outil d'insertion

CARACTÉRISTIQUES DU
CONNECTEUR

Catégorie 6 UTP

CONNECTEURS RJ45

Inclus dans la plaque voix et de données

TEMPÉRATURE MAX PENDANT
LES TRAVAUX DE
CONSTRUCTION (°C)

+60° C

PROTECTION CONTRE LA
POUSSIÈRE

Oui

FORMAT

RJ45

CLASSIFICATION IP

IP20

MAINTENANCE

Nettoyez avec un chiffon doux et sec. N'utilisez pas de chiffons abrasifs et/ou de nettoyeurs contenant du chlore.

PLAGE DE TEMPÉRATURE
PENDANT L'INSTALLATION (°C)

-5 à 60° C

NOMBRE DE MODULES

demi

TYPE DE PLAQUE

Plate

MODULE ADAPTATEUR RJ45

Livré avec la plaque voix et données

PLAQUES RJ45 À ENCLIQUETAGE

Keystone I, II, ATT®/Avaya®

TYPE D'ENCLIQUETAGE

Keystone I, II, ATT®/Avaya®

VERSION

Single

INSTALLATION ET MAINTENANCE

INSTALLABLE DANS BOÎTE
D'ENCASTREMENT

Adaptateur universel, spécifique au Simon K45 et spécifique au Simon 500 Cima avec adaptateur (ref.50012088-033)

SENS D'INSTALLATION

Vertical selon la direction des mécanismes

TYPE D'INSTALLATION

Adapté pour montage en saillie et encastré

RETRAIT DE LA PLAQUE

Avec outil seulement

RÉGLEMENTATION

RÉGLEMENTATIONS

Directive 2011/65/UE RoHS + EN 50173-1:2011 + EN 50581:2012 + IEC 60603-7-4 Ed 2.0

INFORMATION LOGISTIQUE

HAUTEUR EMBALLAGE UNITAIRE 0.00	POIDS NET DU PRODUIT 0.03	LONGUEUR EMBALLAGE 210.00
LARGEUR EMBALLAGE UNITAIRE 0.00	UNITÉ DE POIDS EMBALLAGE UNITAIRE KGM	UNITÉ DE MESURE EMBALLAGE MMT
LONGUEUR EMBALLAGE UNITAIRE 0.00	EAN EMBALLAGE 8426436046382	VOLUME EMBALLAGE 2148300.00
VOLUME EMBALLAGE UNITAIRE 214830.00	UNIT. CONTENUES EMBALLAGE 10	UNITÉ DE VOLUME EMBALLAGE MMQ
UNITÉ DE VOLUME EMBALLAGE UNITAIRE MMQ	HAUTEUR EMBALLAGE 66.00	POIDS BRUT EMBALLAGE 0.25
POIDS BRUT EMBALLAGE UNITAIRE 0.03	LARGEUR EMBALLAGE 155.00	POIDS NET EMBALLAGE 0.25
		UNITÉ DE POIDS EMBALLAGE KGM